



COURT OF APPEAL FOR THE NORTHWEST TERRITORIES  
COUR D'APPEL DES TERRITOIRES DU NORD-OUEST

ANNONCE

La juge en chef de la cour d'appel des Territoires du Nord-Ouest  
est en congé maladie à la suite d'une chirurgie

Le 7 janvier 2026

L'honorable juge en chef Ritu Khullar est en congé maladie à la suite d'une chirurgie effectuée pendant les Fêtes.

L'honorable Dawn Pentelechuk est juge en chef intérimaire de la cour d'appel des Territoires du Nord-Ouest en l'absence de la juge en chef Khullar.

S. H. Smallwood  
Juge en chef de la Cour suprême des  
Territoires du Nord-Ouest